



“La situación del agua, cambiará con el accionar del ser humano. Cuida este recurso.”

CORAAMOCA premia a las madres

En coordinación con la Dirección de Recursos Humanos, el Director General de CORAAMOCA, Reynaldo Méndez (Sandy) premió a 125 madres de la institución mediante la rifa de bonos de RD\$1,000.00



Taller Comunicación eficaz

Colaboradores de CORAAMOCA recibieron el taller "Comunicación Altamente Eficaz", por técnicos del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) en coordinación con la Sección de Capacitación de la Dirección de Recursos Humanos

Recorrido Cayetano Germosén

En Cayetano Germosén, Reynaldo Méndez (Sandy), Director General de CORAAMOCA y su equipo técnico, identificaron el lugar donde se construirán dos pozos tubulares para abastecer de Agua Potable la parte céntrica de Guanábano y las Comunidades de Hato Viejo, La Penda y la Guama.



Operativo de Integración

Colaboradores de la Dirección Comercial realizaron operativo en los sectores de Santa Rosa y el Higuero de Moca, buscando con ello la integración de nuevos clientes, así como la revisión y corrección de problemáticas existentes

Capacitación en Aguas Residuales

Colaboradores de Aguas Residuales recibieron el taller: Capacitación en Recolección de Aguas Residuales al Vacío (VIAVAC), orientado a diseños alternativos, con el fin de reducir costos en la elaboración de sistemas de Alcantarillado Sanitario. El mismo fue impartido en el Instituto Nacional de Agua Potable y Alcantarillados (INAPA).



Encuentro con Juntas de Vecinos y Gabinete Presidencial

Director General de CORAAMOCA, Reynaldo Méndez (Sandy) participó en encuentro organizado por el Gabinete presidencial en el que se buscaba materializar lo tratado en abril con las diversas Juntas de Vecinos. La reunión fue realizada en los salones de la Asociación Mocana.

Socialización con Grupos Organizados

Para la Dirección General de CORAAMOCA la socialización con las juntas de vecinos y los grupos organizados es fundamental, por lo que Reynaldo Méndez (Sandy) sostuvo encuentro con Milagros Rosario De Candelier de la Unión de Juntas de Vecinos, así como con representantes de Jamao al Norte.

